

Angesichts der durch die aggressivsten Kreise des Imperialismus heraufbeschworenen Kriegsgefahr kommt dem entschlossenen Kampf der sozialistischen Staaten, aller Kräfte, die für eine dauerhafte Sicherung des Friedens eintreten, besondere Bedeutung zu.

Erneut versichern wir Ihnen, daß die Deutsche Demokratische Republik die Anstrengungen der Koreanischen Demokratischen Volksrepublik für die friedliche demokratische Vereinigung des Landes ohne ausländische Einmischung unterstützt und entschieden den unverzüglichen und vollständigen Abzug der in Südkorea stationierten USA-Truppen fordert.

Mit Freude und Genugtuung können wir feststellen, daß sich zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Partei der Arbeit Koreas, zwischen unseren beiden sozialistischen Staaten und unseren Völkern eine enge Freundschaft und allseitige Zusammenarbeit entwickelt haben. Die Deutsche Demokratische Republik wird auch künftig alles in ihren Kräften Stehende unternehmen, um auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus diese brüderlichen Beziehungen im Interesse des Friedens und des Sozialismus sowie zum Wohle unserer beiden Staaten und Völker weiter zu vertiefen.

Wir wünschen dem Volk der Koreanischen Demokratischen Volksrepublik neue große Erfolge beim sozialistischen Aufbau sowie Ihnen, liebe Genossen, gute Gesundheit und persönliches Wohlergehen.

Berlin, den 9. September 1983

Grußadresse zum 25jährigen Bestehen der Zeitschrift „Probleme des Friedens und des Sozialismus“

Werter Genosse Skljarov!

Anläßlich des 25jährigen Bestehens der Zeitschrift „Probleme des Friedens und des Sozialismus“ übermittle ich Ihnen, dem Redaktionskollegium, dem Redaktionsrat und dem gesamten Kollektiv der Mitarbeiter der Zeitschrift die brüderlichen Grüße und herzlichen Glückwünsche des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands.

In den 25 Jahren ihres Bestehens hat die Zeitschrift „Probleme des Friedens und des Sozialismus“ als kollektive Ausgabe der kommunistischen und Arbeiterparteien für Theorie und Information, als Tribüne des Meinungs- und Erfahrungsaustausches weite internationale Verbreitung gefunden und hohes Ansehen erworben.